

## Les usagers de forages ruraux rejettent toute privatisation de la gestion de l'eau

Dossier de la rédaction de H2o  
May 2023

La Fédération des associations des usagers des forages ruraux de la région de Matam (ASUFORM), dans le nord du pays, a rejeté "tout schéma confinant la gestion des forages ruraux à des privés", lesquels selon elle "ignorent les réalités socio-économiques des populations de la région", a annoncé Aliou Ndao, porte-parole de la Fédération. S'exprimant au cours d'une conférence de presse, il a indiqué que "les ASUFORM n'ont pas besoin de l'intervention de qui que ce soit pour gérer leurs forages, car n'ayant aucune difficulté quant à l'accès à l'eau". Il a souligné que les ASUFORM sont conscientes de l'importance des forages pour les populations. Ce sont les seules structures en milieu rural veillant jour et nuit et en toute saison à une bonne gestion des infrastructures hydrauliques, a-t-il rappelé. De son côté, Samba Ndao, président de l'ASUFOR de Sédou Boubou, précise : "Les mosquées, les écoles, les cimetières et les postes de santé sont exemptés du paiement de l'eau. Dans certaines ASUFOR, les populations d'habitants bénéficient de branchements sociaux pour avoir le robinet chez elles". La Fédération rappelle également que ces associations participent en outre au paiement du loyer de logements d'étudiants ressortissants de certains villages de la région établis hors de Matam, afin de leur faciliter les études, de même qu'au paiement des salaires des infirmiers affectés dans des villages, sans oublier la construction de salles de classe, l'achat de pirogues et l'éclairage public...

Une réforme du service public de l'eau a été entamée début mars dans la région de Matam, visant à privatiser la gestion de l'eau à Ourosogui et dans plus de 700 villages de la région.

Agence de Presse Sénégalaise (Dakar) - Africa